
                          ５月２８日３年看護医療類型の看護基礎の授業に専門学校か

ら講師が来られ薬剤師の免許、仕事、職種の範囲について講 

義をされました。２７日２年看護医療類型看護基 

礎の授業にも専門学校から講師の先生が来られ 

て講義をされるなど、多くの方々のおかげで医療関 

係の仕事のイメージを持つことができています。 

 また、荻野校務員さんが玄関前の植込の芝刈り 

をされていました。昨年度木が朽ちていることから 

木を植え替えたり、剪定されたりと綺麗にしていただき、現在花も咲いて見頃になっていますが、まめに芝刈りを

していただいています。先日は教室の空調のフィルター掃除もしていただき、夏を迎える準備もしていただきまし

た。学校環境の整備をしていただいているおかげで気持ちよく学校生活が送れているように思います。本当に

ありがとうございます。 

 そして、５月２８日夕刻には緊急事態宣言の延長が発表されました。宣言の延長を受け、６月２１日から実施

の修学旅行について検討を行いました。兵庫県での感染状況は一時期より良くはなりましたが、昨年の臨時

休業中よりは悪い状況が続いており、修学旅行先の千葉県でも県を越えた移動が禁止されていることから今

の状況では生徒や保護者の期待に添えるような行事にはならないと考え苦渋の決断ではありますが、中止の

判断をしました。昨年来、行事が十分にできず我慢を強いられているばかりの７４回生。期待を持たせては裏

切る形が続き、本当に申し訳ありませんでした。期末考査後に何とかリラックスして気分を解放できる場を設定

したいと学年とも協議中です。そういった内容を３１日臨時学年集会で、私の方から説明をさせていただきまし

た。ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。 

 ５月２８日からは陸上の県総体が行われました。今 

年はここへきて足の不調を訴えるものが続出し、難し 

い調整となったようです。昨年中止になるまで続けて 

いた総合優勝(３連覇中)も果たせず２位に。試合中 

の故障もあり、残念な結果となった選手もいたようで 

すが３週間後の近畿大会に気持ちを切り替え、出場できる選手は出場できなかった選手の分まで頑張ってほ

しいと思いました。この大会は YouTubeでライブ配信されるなど、無観客の中にも大会関係 

者は工夫を凝らして、保護者を含めた多くの方々にその様子を見ていただけるようにされて 

いました。また、バドミントンは団体から競技が開始され、女子はベスト１６に。男子は宿敵 

村野工業との決勝に臨みましたが、惜しいところで敗戦｡その後始まった個人戦にすべて 

を賭けることになりました。６月５日・６日にダブルス・シングルスの上位大会が開かれます。 

雪辱を期して頑張ってください｡そして５月２９日に行われたソフトボール県総体２回戦。初 

回の立ち上がりで先制されたもののその後は落ち着いてプレーし、攻撃では積極策が功 

を奏し、相手ピッチャーの不安定な投球にも助けられ大量得点で４回コールド勝ち。３回 

戦へコマを進めました。天気も良く暑い中お疲れ様でした。 

 ＪＡみのり発行のＭＩＮＯＲＩ６月号には生活科学科３年井上果南さんの健康和風プレートの 

レシピが掲載されました。アジの竜田揚げ、ジャガイモの大学芋、キュウリの梅塩昆布和えのレシピを掲載、「時

間のない時にサッと作れるレシピを考えました。いろいろな野菜を使って栄養満点です。」というコメントも載って

おり、私自身、毎月見るのが楽しみになっています。皆さんも是非ご覧になってください。 

 ５月３１日からは教育実習が始まり、保健体育４名、数学１名、英語１名の計６名が来ました。経験不足は

否めませんが一生懸命生徒には接してもらえると思うので、生徒の皆さんも卒業生の頑張りをしっかりと見てよ

い刺激を受けてほしいと思います。よろしくお願いします。 

 早いもので１学期も半分が過ぎいよいよ６月となります。すでに梅雨入りしており、雨が降る日が多くなるかも

わかりません。マスクを着けたままだと熱中症が気になるところではありますが、水分補給だけでなく、衣服の調

節も含めて自己管理をしっかりしてください。１学期の後半戦頑張っていきましょう。 
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